

Aktuelles

20.06.2022 Nächster Schritt bei Plakatierung im öffentlichen Raum vor Umsetzung

In der Ausgabe des Allschwiler Wochenblatts vom 20. Mai und auf der Gemeindefwebseite wurde verkündet, dass ortsansässige Vereine, kulturelle Organisationen und kirchliche Institutionen wieder die Möglichkeit haben, Veranstaltungshinweise im Laienbereich kostenlos von der Gemeindeverwaltung plakatieren zu lassen. Wie in der damaligen Information angekündigt, kommt nun ein weiterer Baustein zur Plakatierungspraxis dazu: Mit zusätzlichen mobilen Plakatständern der Gemeinde, die über die Firma Kulturbox AG bewirtschaftet werden, haben Veranstaltende, die für ihre Veranstaltungen eine noch grössere Reichweite erzielen möchten, die Möglichkeit, in Allschwil und über die Gemeindegrenzen hinaus kostenpflichtig Werbung zu machen.

17.05.2022 Kostenlose Plakatierungen für Vereine und Co. wieder möglich

Mitte Februar 2021 traten auf dem Gebiet der Einwohnergemeinde Allschwil einige Neuerungen im Plakatierungswesen in Kraft. Seither fehlte für ortsansässige Vereine, kulturelle Organisationen und kirchliche Institutionen die Möglichkeit, Plakate mit Veranstaltungshinweisen im Laienbereich am Empfang des Gemeindezentrums zur kostenlosen Plakatierung abzugeben. Ab sofort ist dies wieder möglich.

06.01.2022 kallaender.ch – der neue Veranstaltungskalender von und für Allschwil ist online

Die Fachstelle Kultur der Gemeindeverwaltung Allschwil hat mit der neuen Online-Plattform www.kallaender.ch einen Veranstaltungskalender von und für Allschwil initiiert. Über den Kalländer können ab sofort alle Veranstaltenden, Vereine, Organisationen und Betriebe ihre in Allschwil stattfindenden Anlässe kostenlos publizieren und von weiteren Vorteilen profitieren.

20.10.2021 Neue Übersichtsseite «Kultur» auf der Gemeindefwebseite

Die neue Übersichtsseite «Kultur» beinhaltet die neusten Meldungen aus dem Fachbereich Kultur sowie weiterführende Informationen zum kulturellen Angebot in Allschwil und zur Kulturförderung der Gemeinde.

05.10.2021 Kunstwerken auf der Spur

Nun ist er endlich da! Am Samstag, 23. Oktober 2021, wird der Allschwiler Skulpturenpfad eingeweiht und im Rahmen eines Festakts im Mühlehall feierlich der Allschwiler Bevölkerung übergeben.

http://www.allschwil.ch/de/kultur-freizeit/kultur/0_Aktuelles/index.php